

# Rester à table, ou entrer sur la piste de danse ?



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

« Je fais tout à cause de l'Évangile, afin d'y avoir part » ([1 Corinthiens 9:23](#)).

Je me suis souvent retrouvé à table lors de mariages, pendant que les gens dansaient. Je n'aime vraiment pas danser, même si je ne refuserais pas un slow romantique avec ma femme... Mariage après mariage, je restais là sur le côté, regardant de temps à autre les gens

danser. Je n'ai rien contre cela, cela ne fait juste pas partie de ce que j'aime faire. Jésus disait que sa génération ressemblait à ceci : des enfants qui ont joué de la flûte sans que les gens ne dansent, et qui ont entonné des chants funèbres sans que les gens ne se lamentent ([Matthieu 11:16-17](#)). C'est ce qui se passe lorsque nous entendons la Parole de Dieu sans y répondre. La Parole de Dieu entre en nous et sèche faute de racines. Elle meurt, étouffée. Lorsque j'entends la Parole de Dieu et que je n'y répond pas, je suis un peu comme lorsque je reste à ma table lors d'un mariage pendant que les autres dansent. Je n'ai pas envie d'y aller, et ce n'est pas que je veux déplaire aux mariés.

Dieu nous invite à participer à l'Évangile. Il nous appelle, il nous invite, il désire que nous puissions prendre part à sa table et que nous nous délections de mets succulents. Mais nous ne sommes pas toujours intéressés, semblables à tous ces gens qui étaient bien trop occupés pour répondre à l'invitation de cet homme dont Jésus parle dans Luc 14. L'un devait aller voir un champ, l'autre devait aller essayer ses boeufs, un autre encore voulait profiter de son mariage. C'est alors, qu'après avoir raconté cette parabole, Jésus se retourna vers les foules en leur disant : « Si quelqu'un vient à moi sans me préférer à son père, sa mère, sa femme, ses enfants, ses frères et ses soeurs, et même à sa propre vie, il ne peut pas être mon disciple » ([Luc 14:26](#)). Restons-nous à table à regarder les autres accomplir la volonté de Dieu, ou entrons-nous sur la piste de danse, celle que Dieu nous propose, dansant avec le Saint-Esprit en réjouissant son coeur par notre obéissance, délaissant notre vie ?

**Jérémy Sourdril**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)